									PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
) 1	HojadeRuta		07/09/2023	LEGISLATIVO
:	:	:	:	:	:	:	:		DIGITAL		. ,	LEGISLATIVO



Hablante de maya llama a rescatar y preservar esta lengua originaria

En la sesión presencial de este miércoles, Jorge Alfredo Puch Mukul, hablante de maya, consideró importante el rescate cultural de su lengua originaria, sobre todo, la tarea de transmitirla de generación en generación y que todos puedan aprender su traducción y escritura. La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo (PRI), expresó que Jorge Alfredo Puch Mukul, estudió la licenciatura en Historia en la Facultad de Ciencias Antropológicas de la Universidad Autónoma de Yucatán y, actualmente, se dedica a la docencia a nivel medio superior, así como a coordinar cortometrajes mayas.

https://hojaderutadigital.mx/hablante-de-maya-llama-a-rescatar-y-preservar-esta-lengua-originaria/